

1.—Relevé du nombre et de la valeur des pelleteries achetées des trappeurs et éleveurs, années terminées le 30 juin 1920-1930.

Année terminée le 30 juin.	Nombre de pelleteries.		Valeur des pelleteries.	
	nomb.	\$		
1920.....	3,600,004	21,387,005	1	
1921.....	2,936,407	10,151,594		
1922.....	4,366,790	17,438,867		
1923.....	4,963,996	16,761,567		
1924.....	4,207,593	15,643,817		
1925.....	3,820,326	15,441,564		
1926.....	3,686,148	15,072,244		
1927.....	4,289,233	18,864,126		
1928.....	3,601,153	18,758,177		
1929.....	5,150,328	18,745,473		
1930.....	3,798,444	12,158,376		

¹ Les prix de la fourrure en cette année-là étaient anormalement élevés. Aucune autre année ne peut lui être comparée.

Les chiffres par provinces figurent au tableau ci-dessous couvrant 1929 et 1930.

2.—Nombre et valeur des pelleteries d'animaux pris au Canada, exercices terminés le 30 juin 1929 et 1930.

Provinces.	Nombre de peaux.		Valeur des pelleteries.	
	1928-29.	1929-30.	1928-29.	1929-30.
			\$	\$
Ile du Prince-Edouard.....	11,518	8,962	794,611	646,685
Nouvelle-Ecosse.....	61,763	63,337	442,096	531,990
Nouveau-Brunswick.....	74,810	54,812	551,663	351,709
Québec.....	305,509	277,410	2,589,955	1,658,358
Ontario.....	1,011,262	910,223	4,346,894	2,880,039
Manitoba.....	380,151	392,483	1,292,275	809,673
Saskatchewan.....	1,006,432	740,415	2,208,546	1,328,545
Alberta.....	1,669,551	770,364	2,473,185	1,174,163
Colombie Britannique.....	281,503	252,202	1,449,786	849,276
Yukon.....	312,093	219,604	2,111,543	1,632,446
Territoires du Nord-Ouest.....	35,736	108,632	484,919	295,492
Totaux pour le Canada.....	5,150,328	3,798,444	18,745,473	12,158,376

C'est l'Ontario qui vient premier avec un chiffre de production de \$2,880,039; puis le Québec (\$1,658,358), les Territoires du Nord-Ouest (\$1,632,446), la Saskatchewan (\$1,328,545) et l'Alberta (\$1,174,163). Les pourcentages ci-dessous, qui dans leur ensemble dépassent 50 p.c. du total, indiquent le rapport entre les chiffres des deux provinces principales et des Territoires du Nord-Ouest, d'une part, et ceux de la valeur globale de la production de pelleteries brutes au Canada, de l'autre: Ontario, 23.69; Québec, 13.64; Territoires du Nord-Ouest, 13.43. Dans l'Ontario, le Manitoba et la Saskatchewan, c'est le rat musqué qui a le plus d'importance, tandis que dans les Provinces Maritimes, le Québec et l'Alberta, c'est le renard argenté. Le castor est premier en Colombie Britannique, le renard blanc dans les Territoires du Nord-Ouest et la martre dans le Yukon. Voir tableau 3 pour chiffres détaillés.

Le renard argenté détient le premier rang et est suivi du rat musqué, du renard blanc, du castor et du vison. Le nombre total des pelleteries en 1929-30 atteint 3,798,444, fléchissement de 1,351,884 pièces comparativement à la saison précédente. Parmi les pelleteries les plus précieuses dont le nombre est plus élevé que l'année précédente, mentionnons le renard (argenté, blanc, bleu et autre), le vison et la loutre; en ce qui concerne la valeur, cependant, il n'y a que le renard blanc, le renard bleu et le renard (non spécifié) qui accusent des accroissements.